

Montag, 1. April 2019

ZOLLERN-ALB-KURIER



Die Agentur für Arbeit in Balingen. Foto: Archiv

ZOLLERNALBKREIS, 30.03.2019

Positiver Trend auf dem Arbeitsmarkt hält an

Mit Beginn des kalendarischen Frühlings ist die Arbeitslosigkeit in der Region weiter zurückgegangen.

von Pressemitteilung der Agentur für Arbeit

Die günstige Entwicklung hat sich aber etwas verlangsamt, die Zahl der Arbeitslosen ist im März nur noch um 50 auf rund 5400 zurückgegangen.

„Im März sinkt die Arbeitslosigkeit immer leicht, aber in diesem Jahr etwas schwächer als in den Jahren zuvor“, bewertet Georg Link, Chef der Balingener Arbeitsagentur, die Entwicklung.

Dennoch sei die Zahl der Arbeitslosen in den Landkreisen Sigmaringen und Zollernalb auf den niedrigsten März-Wert seit mehr als einem Vierteljahrhundert gesunken.

Das zeige besser als der nur vierwöchige Vergleich die langfristige positive Entwicklung des Arbeitsmarktes, betont Link, der im August neuer Sozialdezernent des Landkreises wird.

Rund 1550 Menschen meldeten sich im März arbeitslos. Fast 1600 Personen beendeten ihre Arbeitslosigkeit, wenn auch teilweise nur vorübergehend.

Die Zahl der Arbeitslosen ist dadurch im Vergleich zum Februar um 50 gesunken, im Vergleich zum März 2018 ist sie um 100 niedriger. Die Arbeitslosenquote im gesamten Agenturbezirk liegt weiter bei 3,0 Prozent. Im Landkreis Sigma-

ringen beträgt sie 2,6 Prozent, im Zollernalbkreis 3,2 Prozent.

Qualifizierung wird wichtiger

Insgesamt 2650 Personen und damit fast die Hälfte aller Arbeitslosen haben keine abgeschlossene Berufsausbildung.

Ohne Qualifizierung und ohne Weiterbildung während des Berufslebens ist das Risiko, arbeitslos zu werden und dies auch länger zu bleiben, deutlich größer.

Zum Thema berufliche Weiterbildung führt die Agentur für Arbeit Balingen deshalb in Kooperation mit dem Netzwerk Fortbildung am 11. April eine Weiterbildungsmesse durch.

Bildungsträger aus dem Zollernalbkreis werden Angebote und Möglichkeiten des beruflichen Wissenserwerbs und des Erhalts vorstellen, Handballnationalspieler Martin Strobel vom Zweitligisten HBW Balingen-Weilstetten hält um 16.30 Uhr einen Vortrag.

Ein vielfältiges Rahmenprogramm rundet die Veranstaltung ab, die von 16 bis 19.30 Uhr dauern wird.